
  

     
 

第１１５３回 例会 ２０１４年（平成２６年）４月２１日   

（ロータリー雑誌月間） 

 

前回（４月１４日）例会記録 

 ◇ プログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ  

１．来客紹介  岡本 茂 親睦委員 

ゲスト:０名 地区外：０名 地区内：６名 合計:６名 

体験例会：廣本 敦子様 

 

２．会長の時間  清水 清一 会長 

 

4月はロータリーの雑誌月刊です。 

「ロータリーの友」の最初のページには RI 会長のメッセージが毎月掲載されています。

実は私は今までこの「ロータリーの友」は少し目を通すだけでしたが、RI会長の最初の

特集記事を読んで共感する所があり、それからは会長メッセージを読むようになりまし

た。その内それ以外の事も読んでいると様々なクラブが実にいろいろな活動を行って

いる事も良くわかり、我々のクラブでの活動の方向と比較したり、教えてもらったりする

所があり、意外と面白く読めるなと感じています。 

福家ガバナーは手続要覧の中に「各会員は会員身分を保持する限り、RIの機関雑誌 

 

 

 本日のプログラム                     （本日のプログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ）

○ ロ－タリ－ソング  「朧月夜」  

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ フリートーク   

○ 新旧合同クラブ協議会  ３１階 「カトレア」 １３：４０～１５：４０ 

・ 花かげ 

・ 花はどこへ行った 

・ 一週間 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

またはRI理事会にて承認指定されている雑誌日本では「ロータリーの友」を購読しなければならない」という事を紹 

介され、又、ロータリーの三大義務にも触れられています。つまり会費の納入、例会出席、ロータリー雑誌の購読でありま

す。そしてこの月間には雑誌の購読と活用促進に役立つプログラムを実施する月と定めていると書かれています。 

まずは理屈ぬきに読むことだと思います。その中に必ず興味のある記事があるはずです。特に新入会員の皆様には是非

読んでももらいたいと思います。そして、その中に書かれている記事や情報を通じてロータリーの活動についての勉強が

出来ると思います。それぞれの所属している委員会の活動についても同様であります。この雑誌の読み方は色々ではあり

ますが、我々がよりグローバル的な視野でロータリーを考えるには大変いい雑誌ではないかと感じ、この月間にあたって

少しお話をさせて頂きました。 

  

３．幹事報告  塩尻 明夫 幹事 

①本日メールボックスに次年度クラブ協議会（５月１２日（月））のお知らせを配布しておりますが、ご出席される次年度役員

の方のスケジュールの都合上、５月２６日（月）の例会後に変更になっております。改めてご通知いたしますのでお間違

いのなき様お願いいたします。 

②４/28(月)は連休の狭間ですが、通常通り例会を開催いたします。 

③事務局の勤務時間ですが１６時→１７時に１時間延長に改正となっております。水曜日は従来通りお休みとなっておりま

すのでお知らせいたします。 

 

４．委員会報告 

 ◎ 小島 常男  会長エレクト 

３月２９日ハイアットリージェンシー大阪で行われた会長エレクト研修セミナー（PETS）に参加してきました。 

２０１４－１５年度のＲＩのテーマは「ロータリーに輝きを」です。 

テーマ実現のための具体的目標は「会員増強」「重点分野の奉仕」「ロータリーファミリーとロータリーデイ」に決まりました。 

 

５．ニコニコ箱報告 松永 修 親睦委員 

松永 会員‥‥卓話の番に当りますがよろしくお願い申し上げます。 

平山 会員‥‥徒然草に、よき友とは、ものくれる人、医者、賢者とありました。大嶋さん、記念切手有難うございました。 

井澤 会員‥‥ババワトソン マスターズの活躍素晴らしいですね。 

大嶋会員 宝塚１００周年記念切手有難うございました。 

カンタトーレ 会員‥‥堀 浩司様、塩尻 明夫様、コロッセオへの御来店ありがとうございました。 

清水、今泉、大磯、斧原、俣野、藤野、沖、斎藤(満)、塩尻、岡本(真)、杉浦、甚田、宮原、小島、中村、渡辺、大嶋、高階、

澤田、松谷、北野、栗原、 

各会員‥‥春の良い時候となりスポーツも盛ん。皆様身体を鍛えましょう。 

 

６．出席報告 俣野 富美雄 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席員数 ３２名 出席率 ８２％ 

第１１５０回（３月１７日） 修正出席率 ９５％  

 

 

 

 

 



 

７．委員会卓話  

  ◎会報広報委員会  松永 修 委員長 

                         

2013年7月より会報広報委員会の委員長を担当させていただいております。 

今期に入りまして2013年7月と今年1月18日にロータリー2660地区のクラブ広報委員長会

議が行われ、各々約70名が集まりました。ガバナーの福家宏様、当クラブからガバナー補佐

の杉浦様、次期委員長になられます宮原様等が出席されました。会議では「今年度の広報活

動」「奉仕活動の広報促進策について」「雑誌『ロータリーの友』について」「電子化、ホームペ

ージによる改善事項」などが議題として取り上げられました。 

議論としては各クラブともホームページの充実に議題が集中し、メンバーに専門家が入会さ

れているクラブが非常に多くなり、Social Network Site（SNS）導入が話題となりました。 

雑誌『ロータリーの友』はアンケートによりますと若い会員様の読者率が非常に低く、今年から電子版で配信されるようにな

りました。www.rotary-no-tomo.jpにアクセスしてください。IDとパスワードを要求する画面が出てきますので、IDとパスワー

ドをご入力ください。ID  rotary パスワード rotary 

雑誌は高齢者層の読者率が高いのですが、さらに関心を持っていただくため、皆様からの記事投稿をお待ちしておりま

す。 

そして前3月号で当メンバーの会長エレクトの小島氏のカラー写真が表紙を飾ったことは特筆すべきことで、皆様に関心

を持っていただけると思います。 

「週報」の発行は会報広報委員会の重要な業務であり、また週報を他クラブと交換し閲覧出来ればと考えておりましたが、

まずはIM10クラブとの週報の交換が数クラブと出来るようになり、例会の前後に皆様に読んでいただけるよう展示致します

ので、他クラブの話題がご理解いただけると思います。 

広報の目的の一つは「会員増強」ですが、ロータリークラブの奉仕活動の写真や記事、動画等、一般の方の目に入ってく

ることと今後民放テレビ、ラジオによる宣伝と共に我々の活動が世間に早く理解、支援されてゆくよう努めて参ります。 

 最後に電子化が要求される委員会であるので、専門家の入会の問題もありますが、若いパソコンの強いクラブメンバー

が委員会に入って下されば強い戦力になると思います。 

 
◎会員増強委員会 中村 一 委員長 

 
昨年度の会員増強委員長であった林会員には今年度の増強実現のいわゆる下ごしらえに

多大なご尽力を賜りましたことを感謝とともに先ずは皆様にご報告申し上げます。 

また、このことは私が本年度から次年度へ２年間に渡り会員増強委員長をさせて頂く決意

にも繋がるきっかけとなりました。 

さて、本日テーブルごとの増強に関するミーティングからは、①職業分類で空席となってい

る職業の会員勧誘を重点目標とする、②若い世代の会員を多くして当クラブの長期安定継続

を目指す、③全会員が良い仲間を増やすことに積極的になる、④増強の可能性がある情報

を会員増強委員に伝える、といったご意見を頂きました。委員会としてはこれらのご意見を参考に、引き続き努力して参り

ますので、ご協力賜りますようどうぞ宜しくお願い申し上げます。 
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     ☆次回４月２８日（月）例会予定  

・職奉卓話 栗原会員 
・イニシエーションスピーチ 岩崎 寿英 会員 

次年度理事会報告 

平成２６年４月１４日（月） 於：ホテル日航大阪 1３：４０～１４：４０ 

 

（議 案） 

１． 例会開催予定 「2014～2015年度 例会年間スケジュール」 
２． 活動方針 「2014～2015年度 活動方針 」 
３． その他 

① 各委員会の開催について 
② ＩＭ7組の共同事業について 
③ 心斎橋ＲＣとの合同情報集会について 
④ 研修の委員会について 
⑤ バリ島里親活動について 

 


